

Realizan operativo dental para niños de Fundación TEA Chile



Clínica Mora Pavic y su odontólogo, el doctor Francisco Aránguiz, realizó una importante acción solidaria al llevar a cabo un operativo dental gratuito dirigido a niños y niñas atendidos por la Fundación TEA Chile. Esta iniciativa refleja el compromiso de la clínica con la responsabilidad social y la inclusión, aportando a mejorar la calidad de vida de las comunidades. Durante las jornadas en las sucursales de Providencia y Puente Alto, el Dr. Aránguiz, realizó evaluaciones dentales sin costo, atendiendo con especial cuidado las necesidades de niños del espectro autista, creando un ambiente seguro, respetuoso y de confianza para cada uno de ellos. "Desde Fundación TEA Chile queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Dr. Aránguiz y a Clínica Mora Pavic Odontología, por su vocación de servicio y por abrir espacios que fomentan la inclusión y el acceso a la salud. La dedicación y el compromiso demostrado en esta iniciativa son un ejemplo inspirador de cómo la colaboración puede generar cambios positivos en nuestra comunidad" En tanto, el doctor Aránguiz destacó que "como clínica seguiremos trabajando en alianzas que promuevan acciones concretas para mejorar la calidad de vida de nuestros niños, niñas y sus familias. Agradecemos a todos quienes hacen posible que estos esfuerzos se traduzcan en oportunidades de bienestar, reafirmando que, con voluntad y colaboración, se pueden lograr grandes avances en favor de la inclusión y la salud".